

Vaporama zieht nach Winterthur

flo. · Die eisernen Kulturgüter des Vaporama Thun werden nach Winterthur umgesiedelt. Der definitive Entscheid ist am Freitag gefallen, wie Andreas Maurer, der Präsident des Vereins Dampfzentrum Winterthur, zu einer Meldung des DRS-Regionaljournals Bern Freiburg Wallis gesagt hat. Noch nicht

9.4.2011

flo. · Die eisernen Kulturgüter des Vaporama Thun werden nach Winterthur umgesiedelt. Der definitive Entscheid ist am Freitag gefallen, wie Andreas Maurer, der Präsident des Vereins Dampfzentrum Winterthur, zu einer Meldung des DRS-Regionaljournals Bern Freiburg Wallis gesagt hat. Noch nicht abgeschlossen ist in der Eulachstadt die Standortsuche. Im Vordergrund steht derzeit laut Maurer die Halle 181 auf dem Sulzer-Areal, man sei mit der Stiftung Abendrot als Eigentümerin im Gespräch. Parallel dazu laufen Verhandlungen mit Implenia über die SLM-Halle, diese steht ebenfalls auf dem Sulzer-Areal. Ein früher geprüfter Standort beim Bahnhof Grüze erwies sich als zu teuer; noch offen ist die Option für eine allfällige Zwischenlagerung der 800 Tonnen an Maschinen und Gerätschaften in einer Halle der Keller-Ziegelei in Pfungen. Vorteilhafter wäre es laut Maurer aber, die Exponate direkt an den definitiven Ausstellungsort zu transportieren. Die Umzugskosten sind durch eine Garantie des Winterthurer Unternehmers Robert Heuberger abgedeckt. Als Trägerschaft soll später eine Stiftung gegründet werden.

ANZEIGE

ROBECO
The Investment Engineers

Broschüre herunterladen

MEISTGELESEN IM RESSORT

Netanyahu liefert die falschen Beweise

Peter Winkler, Washington / 1.5.2018, 20:30 Uhr

Gehört Netflix bald die Welt?

Claudia Schwartz / 30.4.2018, 05:00 Uhr

Trump hat das Fuder überladen

Martin Lanz, Washington / 1.5.2018, 18:26 Uhr

NZZdomizil.ch

	Haus 5.5 Zimmer, 155m² 8127 Forch CHF 1'440'000.—
5.5 Zimmer, CHF 1'290'000	Opfikon ▾
6.5 Zimmer, CHF 1'385'000	Horgen ▾
9 Zimmer, CHF 3'300'000	Herrliberg ▾

Zu den Angeboten

Jetzt inserieren